

→ Un homme qui rappelle à son épouse
combien même stérile elle a du prix à ses yeux

Extrait de la méditation de la messe du lundi 13 janvier 2020

Lundi de la 1^{ère} semaine du temps ordinaire années paires

→ Le 1^{er} Livre de Samuel nous présente d'abord les parents de Samuel et les circonstances de sa conception ; il est à noter que son père avait deux épouses

Première lecture (1 S 1, 1-8)

« Sa rivale cherchait à la mettre en colère parce que le Seigneur avait rendu Anne stérile »

¹ Il y avait un homme de la ville de Rama, dans la montagne d'Éphraïm ;
il s'appelait Elcana, fils de Yéroham, fils d'Éliou, fils de Tohou, fils de Souf ; c'était un Éphratéen.

² Cet homme avait deux femmes. L'une s'appelait Anne, l'autre Peninna.
Peninna avait des enfants, mais Anne n'en avait pas.

³ Chaque année, Elcana montait de sa ville au sanctuaire de Silo
pour se prosterner devant le Seigneur de l'univers et lui offrir un sacrifice.
C'est à Silo que résidaient, comme prêtres du Seigneur, les deux fils d'Éli, Hofni et Pinhas.

⁴ Un jour, Elcana offrait le sacrifice ;
il distribua des parts de la victime à sa femme Peninna, à tous ses fils et à toutes ses filles.

⁵ Mais à Anne, il donna une part de choix
car il aimait Anne, que pourtant le Seigneur avait rendue stérile.

→ La jalousie peut rendre méchante même
une personne qui ne l'était pas du tout...

⁶ Sa rivale cherchait, par des paroles blessantes, à la mettre en colère
parce que le Seigneur l'avait rendue stérile.

⁷ Cela recommençait tous les ans, quand Anne montait au sanctuaire du Seigneur :
Peninna cherchait à la mettre en colère.

Anne pleura et ne voulut rien manger.

⁸ Son mari Elcana lui dit : « Anne, pourquoi pleures-tu ? Pourquoi ne manges-tu pas ?
Pourquoi ton cœur est-il triste ? Et moi, est-ce que je ne compte pas à tes yeux plus que dix fils ? »

→ Remarquons la délicatesse de cette
homme pour la femme qu'il aime...

– Parole du Seigneur.